

Jeudi 29 novembre 2018

## COMMUNIQUÉ

Jeudi 29 novembre 2018 : une délégation du Pôle Métropolitain reçue par Jacqueline Gourault, Ministre de la Cohésion des Territoires

*Attentifs aux évolutions en cours, aux échelles régionale et transfrontalière, une délégation d'élus du Sillon lorrain, représentée par Jean-Luc Bohl, Président de Metz Métropole et du Sillon Lorrain, André Rosslot, Président du Grand Nancy, Laurent Hénart, Maire de Nancy, Patrick Luxembourger, Vice-Président de Portes de France - Thionville et François Werner, Vice-Président du Grand Nancy, a rencontré Jacqueline Gourault, Ministre de la Cohésion des Territoires, ce jour à Paris au ministère.*

Cette rencontre fut l'occasion pour les élus du Sillon Lorrain de réaffirmer l'attachement à la cohésion de l'ensemble des territoires au sein de la Région Grand Est. Dans ce contexte, ils ont attiré l'attention de Madame la Ministre sur la nécessité d'être particulièrement vigilants sur la spécificité des questions **de mobilité, de logement, de santé, et d'accès à la formation**, dans le cadre d'un projet de co-développement franco luxembourgeois.

Les enjeux de mobilités nord-sud en direction et en provenance de Lyon-Méditerranée ont également fait l'objet d'échanges avec Madame la Ministre, à qui il a été réaffirmé la nécessité de favoriser l'accessibilité de l'ensemble des territoires du Sillon Lorrain.

Pj : photo de la rencontre\_Copyright : Sillon Lorrain

**Contact** : Jérôme MARCHAL - Délégué général adjoint en charge de la cohésion territoriale du Pôle Métropolitain Européen du Sillon Lorrain  
06 84 25 46 55 - [jerome.marchal@sillonlorrain.eu](mailto:jerome.marchal@sillonlorrain.eu)